



Congreso pide a Ebrard detallar 'letras chiquitas' de acuerdos en cumbre trilateral

Diputados y senadores de la oposición pidieron al canciller Marcelo Ebrard entregar al Congreso un informe a detalle de los acuerdos que se tomaron en la trilateral con Estados Unidos y Canadá, incluyendo "las letras chiquitas" sobre migración.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara, Santiago Creel Miranda (PAN), sostuvo que siempre es positivo que se encuentren los presidentes de América del Norte, pero lamentó que aún no se conozca qué se resolvió en materia de seguridad o el manejo del fentanilo, así como en el cambio de reglas por parte de México en el tema energético.

“Lo que tampoco quedó claro es cómo vamos a recibir 30 mil migrantes extranjeros a México, es decir, cubanos, venezolanos, nicaragüenses, haitianos, en nuestra frontera. Entonces qué, ¿nos vamos a convertir en el patio trasero de los Estados Unidos de América, ¿eso fue lo que acordó el presidente López Obrador, ser el patio trasero, recibir a estos migrantes? ¿Quién va a absorber el costo, los presidentes municipales?”, cuestionó el diputado opositor.

Mientras en el debate de la agenda política en la sesión de la Comisión Permanente, la senadora Beatriz Paredes (PRI) pidió a la Secretaría de Relaciones Exteriores que le proporcione al Congreso un informe detallado con el contenido de las conversaciones y los acuerdos tomados, incluyendo "la letra chiquita" de los mismos. La legisladora priista dijo que es preocupante la falta de congruencia entre los compromisos asumidos con EU y Canadá y las políticas públicas que se aplican en México como lo es el déficit de la actual administración en materia energética y medio ambiente

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/congreso-pide-a-ebrard-detallar-letras-chiquitas-de-acuerdos-en-cumbre-trilateral/1563814>